

Coup de cœur aux lauréats du concours d'orthographe des
Beaux-Arts de Mouscron
Allocution de Daniel Senesael, Député-Bourgmestre
Maison communale, Samedi 9 mai 2015

Bonjour à toutes et tous,

Bienvenue à la Maison communale d'Estaimpuis pour ce coup de cœur consacré aux lauréats du concours d'orthographe des Beaux-Arts de Mouscron.

Quand on se présente à un concours d'orthographe, ce n'est pas seulement parce qu'on n'est pas mauvais dans cette matière, c'est aussi parce qu'on aime lire, écrire, qu'on aime les mots, la littérature, la poésie et la langue française.

Et je suis particulièrement heureux aujourd'hui de pouvoir, au nom d'Estaimpuis, faire part du coup de cœur de l'entité à nos jeunes amoureux de la langue ici présents. Ils se sont tous classés dans le top 10 de leur catégorie et certains ont même obtenu le premier prix! Il s'agit là d'une immense fierté pour notre entité qui Vit!, signe de la qualité de notre jeunesse et de notre enseignement communal.

J'adresse donc, au nom de l'ensemble du Collège Communal, toutes mes félicitations à Léo Demuysere, 1^{er} Prix pour les 6^e primaires, Nora El Maghdouri et Léonie Moulin, respectivement 6^e et 5^e Prix pour les 2^e secondaires, Aurélien Richelin et Tom Delahaye respectivement 4^e et 7^e prix pour les 3^e secondaires et enfin à Marie Brabant 1^{er} prix chez les 4^e secondaires. Un grand bravo pour vos belles performances.

Une fois n'est pas coutume, nous souhaitons aussi adresser notre coup de cœur à un non Estaimpuisien qui s'est également distingué à ce concours d'orthographe en obtenant le 3^e prix dans la catégorie adulte, Monsieur Alain Verlinden. Alain, dont le papa est citoyen d'honneur d'Estaimpuis a toujours été proche de notre entité. Pour ces raisons, il nous a semblé judicieux de le mettre lui aussi à l'honneur. Félicitations à toi pour ce beau résultat.

Il ne me reste à présent plus qu'à vous remercier toutes et tous, au nom de l'ensemble des Estaimpusiennes et Estaimpusiens, d'avoir si méritoirement porté les couleurs de notre entité et à vous inviter à partager ensemble le verre de la convivialité.